



GÉANT AUSSI DOIT RESPECTER LA LOI

la
cgt

U.
F.S.U.

FO
la force syndicale

Union
syndicale
Solidaires

Depuis 3 dimanches, nous sommes mobilisés à Gap pour faire respecter la loi autour de l'ouverture du dimanche après-midi dans les grandes surfaces. Elle impose de ne pas employer de salarié(e)s au-delà de 13h00 ce jour là.

RASSEMBLONS-NOUS

DIMANCHE 3, 14 H A GAP

GÉANT HORS LA LOI

Géant Casino tente de contourner la loi en faisant appel à des vigiles et des caisses automatiques. Après Angers fin août, c'est à Gap qu'ils ont décidé d'ouvrir le dimanche après-midi. Le groupe capitaliste a déjà annoncé que d'autres suivraient.

Condamné à Angers par le tribunal, c'est maintenant chez nous que la DIRECCTE ouvre une procédure judiciaire contre la marque.

Il faut passer un message clair à Géant Casino : aucune grande entreprise n'a le pouvoir de s'asseoir ouvertement sur la loi !

QUELLE SOCIÉTÉ POUR DEMAIN ?

Outre le côté juridique, cela pose la question des choix de société que veut nous imposer la grande distribution.

Ouvrir le dimanche c'est aussi nier l'urgence écologique qui nous intime à consommer différemment et de manière plus responsable. Nous ne voulons pas d'une société où le seul loisir serait de consommer !

Ensemble, disons NON !

**RASSEMBLEMENT DEVANT
GEANT CASINO A 14H00
DIMANCHE 3 NOVEMBRE**